

# „Soulmaid“ begeisterte im Fürstenkasten

**MUSIK** Rötzer Kulturfreunde hatten zum Frühjahrskonzert eingeladen.

**RÖTZ.** Zum Frühjahrskonzert hatten die Kulturfreunde in den Fürstenkasten geladen. Die Regensburger Band „Soulmaid“ war dem Rötzer Publikum, welches wieder recht zahlreich erschienen war, nicht unbekannt, da sie bereits im Vorjahr im Innenhof der Genossenschaftsbrauerei einen guten Eindruck hinterlassen hatte. Die Organisatoren der Rötzer Kulturfreunde zeigten sich auch diesmal mit dem Besuch zufrieden.

Hinter dem Namen „Soulmaid“ ver-

birgt sich eine junge Regensburger Formation. Alle Bandmitglieder sind ausgebildete Musiker, die solides musikalisches Handwerk mit kreativen Interpretationen verbinden.

Auch diesmal präsentierten sich die fünf Vollblutmusiker mit Eigeninterpretationen von bekannten Stücken aus den Bereichen Soul, Funk und Pop ihrem Publikum.

Ruhige Stücke zum Entspannen und Anhören, aber auch Songs zum Tanzen waren dabei. Sängerin Eva Petzenhauser bestach durch ihre außerordentliche Stimme. Die Konzertbesucher ließen sich dann auch nicht lange bitten und schwangen fleißig das Tanzbein. *(wbx)*



Bald schwangen die Besucher auch das Tanzbein.



Die Musiker der Regensburger Band „Soulmaid“ begeisterten bei ihrem Konzert auf Einladung der Kulturfreunde im Rötzer Fürstenkasten.

Fotos: wbx